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Рабочие и мастера, инженеры и 
техники, р а з в е р н е м  социалистическое 
соревнование за выполнение сменного 
задания за семь часов! Обеспечим дости
жение к концу 1957 года уровня произ
водительности труда, запланированного 
на 1960 год!

Береги свой станок
Г ПРОСИТЕ в механическом 

цехе Л? 2 комбайнового 
завода, кто лучше всех отно
сится к станку и дает высокую 
выработку, вам обязательно на
зовут Анастасию Папшеву и 
Прасковью Бородину. Более де
сяти лет они работают на одном 
станке, содержат его в образцо
вом состоянии.

Таких рабочих, любовно отно
сящихся к оборудованию, на пред
приятиях Сызрани очень много. 
Советскому рабочему свойственно 
бережное отношение к народному 
имуществу, к социалистической 
собственности.

Но, как говорят, в семье не без 
урода. У нас не перевелись еще 
£*лл)чие, которые плохо ухажива
ют за своими станками, неумело 
их ислодьзукйг, что неизбежно 
приводит к поломкам и простоям 
оборудования. Так, в цехе Л? 9 
комбайнового завода, по вине ра
бочего Синицина был выведен из 
строя гибочный пресс. 15 мая в 

же цехе по вине рабочего 
Вражнова и мастера Полякова 
выведен из строя 250-тонный 
пресс.

На гидротурбинном заводе не
радиво относятся к станкам то
карь Копылов, карусельщики Та
расов Шишкин, Елистратов. Та
кие явления имеют место на ре
монта о - механическом заводе, 
Еадшшрском р у д н и к  асфальто- 
ъ щ  ка стройках.

Пр1йящ оборудования из-за ие- 
ум елог^_:о использования при- 
носят Щ'Шиой убыток предприя
тиям, государству. Поэтому задача 
востоих ' в том, чтобы обеспечить 
умелое использование техники.

Оборудование —  это социали
стическая, общенародная собст
венность. Выполняя решения 
XX съезда Коммунистической пар
тии, советский народ прилагает 
все усилия к тому, чтобы ускорить 
технический прогресс. В связи с 
этим поток новой техники на 
предприятия все возрастает. Ин
тересы государства, всех совет
ских людей требуют, чтобы 
«на использовалась на полную 
мощность. Для этого необходимо 
устранять все причины, вызы
вающие выход станков и друго
го оборудования из строя, повы

сить его производительность, по
лучать с каждого станка возмож
но больше деталей.

Практика показывает, что 
станки, машины и другое обору
дование выходят из строя глав
ным образом там, где бытует 
обезличка, не выдерживаются 
сроки планово-предупредитель
ного ремонта, где люди, которым 
доверены механизмы, не чувст
вуют всей ответственности за их 
сохранность. Значит, задача со
стоит в том, чтобы усилить вос
питательную работу в рабочем 
коллективе и особенно с теми, 
кто недавно пришел на произ
водство, убедить их в необходи
мости бережно ухаживать за 
станками и умело использовать 
их.

Необходимо улучшить пропаган
ду передового опыта тех, кто дает 
высокую выработку и отлично 
ухаживает за своим станком. 
Нужно показывать, непосредст
венно на рабочем месте как ра
ботают наши передовые произ
водственники.

Есть немало случаев, когда 
поломка станка происходит по 
причине неправильной его экс
плуатации. Неопытный рабочий 
обычно до тех пор увеличивает 
нагрузку на станок, пока он не 
выйдет из строя. Нужно повышать 
ответственность каждого за сох
ранность станка, на котором он 
трудится, и в то же время позабо
титься о том, чтобы станочники, 
все рабочие, которым приходится 
иметь дело с той или иной тех
никой, систематически повыша
ли свои знания, в совершенстве 
овладевали современной техни
кой.

Долг каждого рабочего —  бе
речь свой станок, ту технику, 
которая вручена ему. Это— за
лог успешного выполнения пла
нов и заданий. Если на всех пред
приятиях города устранить про
стои оборудования, вызываемые 
небрежным и неумелым его ис
пользованием, то можно получить 
большую экономическую выгоду, 
значительно увеличить выпуск 
продукции. К этому и должны 
быть направлены усилия всех 
участников социалистического со
ревнования за досрочное выпол
нение плана шестой пятилетки.

Информационное сообщение
о II пленуме Куйбышевского обкома КПСС

29— 30 мая с. г. состоялся оче
редной II пленум Куйбыщевского 
областного комитета КПСС. В ра
боте пленума приняли участие 
первые секретари горкомов и рай
комов КПСС, председатели испол
комов городских и районных Сове
тов депутатов трудящихся, секре
тари райкомов КПСС по зонам 
МТС, директора и секретари пар
тийных организаций МТС и сов
хозов, председателя колхозов и 
другие работники сельского хо
зяйства, большая группа работ
ников нефтяной и газовой про
мышленности области.

Пленум обсудил следующие во
просы:

1. О сокращении трудовых за
трат, повышении производитель
ности труда и снижении себе
стоимости сельскохозяйственной 
продукции. Докладчик —  предсе

датель исполкома областного Со
вета депутатов трудящихся тов. 
Грибков М. П.

2. О состоянии и мерах даль
нейшего увеличения добычи неф
ти и газа в области в соответст
вии с постановлением XX съезда 
КПСС. Докладчик —  начальник 
объединения «Куйбышевнефть» 
тов. Муравленко В. И.

Пленум принял по обсужден
ным вопросам соответствующие 
решения.

Кроме того, пленум обкома 
КПСС рассмотрел организацион
ные вопросы.

Пленум освободил тов. Дерев- 
нина А. И. от обязанностей сек
ретаря и члена бюро обкома КПСС.

Пленум утвердил заведующих 
отделами обкома КПСС.

На этом пленум обкома КПСС 
закончил свою работу.

З А Я В Л Е Н И Е
Президента Федеративной Народной Республики 

Югославии Иосипа Броз Тито корреспонденту ТАСС
Б Е Л ГРА Д , 30 мая.  ̂ (ТАСС). 

Президент Федеративной Н арод
ной Республики Югославии Иосип 
Броз Тито перед своим отъездом 
с официальным визитом в Совет
ский Союз сделал следующее за 
явление по просьбе корреспонден
та ТАСС в Белграде:

«Я вместе со своими товарищ а
ми по приглашению Советскою  
правительства отправляюсь с ви
зитом в Советский Союз. Мы со
вершаем эту поездку с большим 
удовольствием, так как мы уве
рены, что будем иметь возмож
ность не только всесторонне обме
няться мнениями по различным 
проблемам, интересующим обе 
наши страны, и по проблемам 
международного характера, но 
точно так же познакомиться с ог
ромными успехами, достигнутыми 
в Советском Союзе в послевоен
ный период.

С другой стороны, мы едем с 
великим удовольствием в Совет
ский Союз, как в страну, с кото
рой нас связывают совместная 
борьба и совместные страдания в 
прошлом, в страну, которую наши 
народы высоко ценят из-за огром
ных жертв, которые она понесла 
в последней войне против фашист
ских захватчиков.

Нашу поездку в Советский 
Союз следует рассматривать, как 
результат весьма быстрой норма
лизации отношений и установле
ния дружественных связей и со
трудничества между нашими дву
мя странами. В этом отношении 
особенно большую роль сыграли 
Белградская декларация и пере
говоры, которые мы вели во вре
мя ее подписания с советскими ру. 
ководящими деятелями, и, таким 
образом, сейчас мы можем конста
тировать, что все положения этой 
декларации, касающ иеся наших 
взаимоотношений, полностью вы
полнены.

Я бы хотел подчеркнуть и тот

весьма важный факт, что отноше
ния меж ду нашими двумя стра
нами приобрели совершенно яс
ный и стабильный характер, 
как отношения меж ду двумя 
равноправными государствами, и 
что в течение этого года поч
ти полностью устранены все 
те элементы, которые могли бы 
поставить под сомнение такой 
характер наших отношений. Этим 
самым я хочу в то же время под
черкнуть, что лишены основания 
все предположения, исходящие 
кое от кого, будто бы Югославии 
угрожает опасность потерять свое 
независимое положение.

М ежду нами больше не сущест
вует никаких крупных и трудно
разрешимых проблем. Мы успеш
но ликвидировали почти все то 
отрицательное, что накопилось в 
прошлом, мы обоюднр сделали 
выводы из этого и проложили до
рогу к всестороннему Сотрудниче
ству в экономической, политиче
ской и кул^^пгрной областях. Н а
ше нынеш нее^ экономическое со
трудничество далс^вссьма положи
тельные р езу л ьтаты ^г  я должен 
сказать, что мы полностью доволь
ны этими результатами, особенно 
если иметь в виду, что в этом от
ношении еще не достигнут предел 
и имеются возможности для даль
нейшего расширения и углубления 
экономического сотрудничества, 
которое еще сильнее укрепит наше 
взаимное доверие.

Что касается нашего культурно
го сотрудничества, то оно нахо
дится лишь в начале своего раз
вития. Я считаю, что не сущест
вует никаких препятствий для то
го, чтобы это сотрудничество еще 
больше расширялось и укрепля
лось, так как СССР располагает 
огромной сокровищницей достиже
ний культуры, которые высоко це
нятся нашими народами. Это 
явится такж е весьма важным 
вкладом в дело лучшего взаимно

го ознакомления е нашими дости
жениями в различных областях 
культуры.

Что ж е касается нашего сотруд
ничества по внешнеполитическим 
вопросам, то, я думаю, что нельзя 
недооценивать тех результатов, 
которые достигнуты до сих пор, 
так как Советский Союз и Юго
славия имеют идентичные взгля
ды на такие крупные вопросы, 
как, например, разоружение, кол
лективная безопасность, мирное и 
активное сосуществование, укреп
ление мира, международное эко
номическое и культурное сотруд
ничество и т. д. Если мы расхо
димся во взглядах на некоторые 
международные события, то эти 
расхождения не имеют существен
ного значения. Это, по-моему мне
нию, является нормальным в от
ношениях между государствами, 
которые проводят самостоятель
ную внешнюю политику.

Разумеется, что в процессе раз
вития сотрудничества по внешне
политическим вопросам можно 
будет достигнуть идентичных 
взглядов и на те проблемы, по ко
торым в настоящее время мы 
имеем различные мнения. Если 
проанализировать внешнюю поли
тику, проводимую нашим прави
тельством в последнее время, 
главной целью которой является 
сохранение мира и международ
ное сотрудничество, установление 
мирного сосуществования между 
государствами, независимо от их 
внутренних систем, то я думаю, 
что нельзя поставить под сомнение 
цель нашего посещения и желание 
к установлению более прочного со
трудничества между Югославией 
и Советским Союзом.

Перед отъездом в Советский 
Союз ©т имени народов Ю госла
вии я шлю народам Советского 
Союза горячие приветствия, ж е
лаю им счастья и дальнейших ус
пехов в своем развитии».

По р о д н о й  с т р а н е

В помещ ении филиала Москов
ского худож ествен ного А кадем и
ческого театра имени м. Горько
го проходят гастроли Ю гослав
ского драм атического театра. Го
сти показали москвичам пьесу  
М. Горького «Егор Булычов и 
другие» и комедию  М арина 
Држ ича «Дундо М арое».

Спектакли пользовались у  зр и 
телей вы даю щ имся усп ехом .

НА СНИМКЕ: сцена из спектак
ля «Дундо М арое». П етруньелла  
— Мира Ступица, Помет — Й озо  
Л ауренчич.

(Ф отохроника ТАСС).

В ЧЕСТЬ МЕЖДУНАРОДНОГО
В Москве состоялся вечер, по

священный М еждународному дню 
защиты детей. В . Большом зале 
Центрального лектория по при
глашению правления Всесоюзного 
общества по распространению по
литических и научных знаний и 
комитета советских женщин соб
рались представительницы мос
ковских фабрик и заводов, ученые, 
врачи, педагоги, учащиеся. Горя
чими аплодисментами они встре
тили пришедших на встречу с 
женщинами Москвы членов нахо
дящихся в СССР женских делега
ций ряда зарубежных стран. М о
сковские пионеры преподнесли 
гостям букеты цветов.

С докладом о Международном 
дне защиты детей выступила от

ветственный секретарь комитета

ДНЯ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ
советских женщин Л. И. Петрова, 
рассказавш ая о борьбе женщин 
всех стран за мир и дружбу меж
ду народами, за улучшение усло
вий жизни детей.

Н а вечере выступили член Н а
ционального С ©юз а женщин Туни
са Набиха Абдалла, секретарь 
профсоюза учителей М адагаскара 
Ранивошоа Жюстин, представи
тельница Комитета женщин бере
га Слоновой кости Ма Б амба, 
секретарь Союза женщин Сенега
ла Диоп Бинта и руководитель де
легации финских женщин- Айно 
М алкамяки — депутат финского 
сейма. Они говорили о стремле
нии женщин всех стран сплотить
ся для совместной борьбы за сча
стье детей, за мир на земле.

(ТАСС).

НА РАБОТУ— В СОБСТВЕННЫХ АВТОМАШИНАХ
Десятки производственников 

Киевского мотоциклетного завода 
приезжаю т на работу в собствен
ных автомашинах. На заводском 
дворе оборудована специальная 
площ адка для стоянки личного 
транспорта.

Свои автомашины имеются у 
мастеров тт. Ш евчука, Лутченко, 
Педенко, инструментальщика тов. 
Ннколко, шофёра 20-го цеха тов.

Таранш ша и других рабочих.
В собственных легковых авто

машинах на работу приезжают 
рабочие и других предприятий 
Киева. Количество автомобилей, 
являющихся личной собственно
стью трудящихся города, непре
рывно увеличивается. С начала 
года киевляне приобрели более 700 
автомашин «Победа» и «Москвича.

(ТАСС).
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

ПЛЕНУМЫ РАЙКОМА ПАРТИИ
Устав Коммунистической пар

тии Советского Союза предусмат
ривает созыв пленумов райкома 
партии *не реже одного раза в три 
месяца. Пленум ¡райкома — это 
орган коллективного руковод
ства. Регулярное проведение 
их (повышает роль и актив
ность членов партийных комите
тов в решении задач, стоящих 
перед партийными организациями, 
способствует дальнейшему разви
тию внутрипартийной демократии, 
развертыванию самокритики и 
критики снизу, усилению контроля 
за выполнением партийных реше
ний.

Октябрьский райком КПСС ре
гулярно проводит пленумы пар
тийного комитета. Наряду с об
суждением постановлений выше
стоящих парторганов, на пленумы 
выносятся важнейшие вопросы 
внутрипартийной и идеологиче
ской работы, хозяйственного и 
культурного строительства ¡райо
на. Например, за последнее вре
мя были обсуждены такие вопро
сы: «О состоянии и мерах улуч
шения проверки исполнения пар
тийных решений в районной пар
тийной организации», «О ходе вы
полнения социалистического обя
зательства, принятого коллекти
вом Первомайского асфальтового 
завода по досрочному выполне
нию плана 1956 года», «О пар
тийном руководстве профсоюза
ми» и некоторые другие.

Чаще всего на обсуждение пле
нумов выносится один вопрос. Как 
показывает опыт, такая практика 
позволяет более тщательно подго
товить и лучше обсудить состоя
ние работы на каком-либо( из 
участков, принять целеустремлен^ 
ное, конкретное решение.

Вопросы, выносимые на обсуж
дение пленума, как правило, го
товятся заранее, за 25—30 дней до 
его созыва. К подготовке их ши
роко привлекаются члены партий
ного комитета, активисты.

Так, для подготовки вопроса о 
партийном руководстве профсоюз
ными организациями было при
влечено свыше 20 человек. В те
чение трех недель они проверяли 
деятельность ряда первичных пар
тийных и профсоюзных организа
ций, оказывая на местах практи
ческую помощь в работе.

В состав бригад по подготовке 
того или другого вопроса к пле
нуму обычно включаются инже
нер но-техничеекие, хозяйственные, 
партийные и профсоюзные работ
ники. На выполнении партийных 
поручений растут и воспитывают
ся кадры, приобретают опыт орга
низаторской и политической рабо
ты, умение анализировать и об
общать состояние партийной и 
хозя йственной р а боты.

Несколько лет подряд о вагон
ном депо станции Батраки гово
рили как  о передовом предприя
тии, обеспечивающем выполнение 
плана. Постоянное восхваление 
-вскружило голову хозяйственни
кам и членам месткома. Они пе
рестали обращать внимание на 
недостатки. Готовившие вопрос 
на пленум о партийном руковод- 
стве профсоюзами т.т. Лащгнков 
и Холодова выявили, что в вагон
ном депо принижена роль социа
листического соревнования, ре
зультаты его не предаются глас
ности. Д ва года в книгу 
Почета не заносились имена луч
ших пр ои зводст венн иков.

Вскрыв эти и другие недостат
ки, тт. Лащенков и Холодова по
могли партийному бюро принять 
меры к их устранению. В вагон
ном депо была организована не 
только гласность социалистиче
ского соревнования, значительно 
поднявшая трудовую активность 
коллектива, но и пропаганда пе
редового опыта, организована пе
редача лучших методов труда 
непосредственно на рабочем ' ме
сте. . .

★
п. козлов.

секретарь Октябрьского райкома 
КПСС.

При обсуждении вопроса о пар
тийном руководстве профсоюза
ми, например, было вскрыто, что 
некоторые профсоюзные организа
ции предприятий промышленное ги 
и транспорта слабо осуществляли 
руководство соревнованием, не за 
нимались распространением опыта 
передовиков, новаторов произ
водства, не боролись против штуо- 
мовщины, за ритмичную работу 
предприятий, беззаботно относи
лись к  удовлетворению культурно- 
бытовых нужд и запросов трудя
щихся. Райком партии и первич
ные парторганизации недостаточ
но воспитывали кадры профсоюз
ных организаций в духе строж ай
шего соблюдения партийной и го- 
сударственой дисциплины, неред
ко с большим опозданием устра
няли серьезные недостатки в по
становке профсоюзной работы. 
Пленум прошел активно, под зна
ком принципиальной критики и 
самокритики, было принято целе
устремленное решение.

При обсуждении вопроса о со
стоянии проверки исполнения пар
тийных решений и мерах ее улуч
шения было, в частности, уста
новлено, что работа отдельных 
первичных парторганизаций стоит 
еще на низком уровне и отстает 
от задач, выдвигаемых партией, 
плохо осуществляется контроль 
за выполнением решений выше
стоящих партийных органов и 
своих собственных. Не все ком- 

/Шунисты принимают активное 
участие в общественно-политиче
ской жизни, на партийных собра
ниях выступают только «штат
ные» ораторы. В парторганиза
циях артели имени Куйбышева и 
Батраиской перевалочной нефте
базы в течение прошлого года не 
было проведено ни одного откры
того партийного собрания.

Райком партии теперь больше 
обращ ает внимания на проверку 
исполнения, на организаторскую 
работу по претворению принятых 
решений в жизнь. С этой целью на 
заседаниях бюро райкома обсуж
даются вопросы, связанные с вы
полнением постановлений плену
мов партийного комитета. Работ
ники аппарата райкома теперь 
систематически и более продолжи
тельное время находятся на ме
стах, оказывая практическую 
п омощь пер вичным п арторган из а - 
циям, хозяйственным и профсоюз
ным руководителям в устранении 
тех или иных недостатков.У

После того, как вопрос о состо
янии проверки исполнения п ар
тийных решений и мерах ее улуч
шения был обсужден на пленуме, 
состоялся семинар секретарей 
первичных парторганизаций и их 
заместителей. Кроме того, отделы 
райкома партии включили в свои 
планы ряд мероприятий по реали
зации постановления пленума.

На домостроительный комбинат, 
где недооценивали учебу партгруп-

ПЕРЕДОВИКИ ПРОИЗВОДСТВА
Передовики производства ин

струментального цеха гидротур
бинного завода соревнуются за 
досрочное выполнение годового 
задания по изготовлению инст
рументов и приспособлений для 
механических и других цехов 
завода,

На участке приспособлений 
строгальщик тов. П. С. Старцев 
выполняет нормы выработки на 
250—300 процентов, а токарь 
И. Карпов на обработке деталей 
штампов и другой оснастки — 
до 250 процентов.

Слесарь В. Ж уков, занимаю 
щийся сборкой инструментов, 
дает за  смену от 2,5 до трех 
норм.

поргов и секретарей цеховых пар
тийных организаций, что отрица
тельно влияло как на массово-по
литическую, так  и хозяйственную 
работу, был направлен инструк
тор орготдела тов. Страхов. О зна
комившись с положением дел на 
месте, посоветовавшись с активом, 
он совместно с партбюро органи
зовал семинар, посвященный 
практике партийной работы в це
хе, на участке. Участники семи
нара поделились своим опытом, 
внесли ряд  предложений по устра
нению упущений. Этим инструк
тор не ограничился. Свою работу 
инструктор продолжил в цехах, на 
производственных участках.

Партийные организации, все 
коммунисты стали лучше бороть
ся за выполнение партийных 
решений, проявлять в этом деле 
творческую инициативу, глубже 
заниматься -вопросами социали
стического соревнования. Завод
ские и местные комитеты проф
союза стали больше заниматься 
обобщением и р аюпр остр а нением 
опыта передовиков, устранением 
недостатков в организации тру
да и наведением порядка ка 
предприятиях. Все это положи
тельно сказалось на работе пред
приятий промышленности и транс
порта района.

Государственный план выпуска 
валовой продукции за апрель 
1956 года выполнен на 124,9 про
цента, а план четырех месяцев— 
на 108,5 процента. Такие отста
вавшие в недалеком прошлом 
предприятия, как деревообрабаты
вающий и домостроительный ком
бинаты, Батракский кирпичный 
завод и другие, сейчас значитель
но улучшили свою работу и ус
пешно справились с выполнением 
четырехмесячного плана по вы
пуску валовой продукции.

Конечно, нельзя сказать того, 
что в подготовке и проведении 
пленумов у нас нет недостатков. 
Мы еще не добились, чтобы все 
члены райкома КПСС принимали 
активное участие в подготовке 
вопросов на пленумы. К вы
полнению партийных поручений 
некоторые члены и кандидаты в 
члены райкома КПСС относятся 
формально, безответственно. В 
этом, конечно, есть известная до
ля вины работников райкома, 
секретарей, слабо воспитываю
щих в них чувство ответственно
сти за порученное дело. Так, 
тт. Блинов, Д армии и Берлов при 
подготовке вопроса о партийном 
руководстве профсоюзами лишь 
только один раз в течение меся
ца побывали в закрепленных за 
ними организациях и представлен
ные ими материалы фактически не 
отраж али подлинного состояния 
дел.

Есть еще и такие члены и кан
дидаты в члены райкома, которые 
не принимают активного участия 
в работе пленумов, не участвуют 
в коллективном обсуждении во
просов. К таким относятся: дирек
тор Батракского асфальтового за 
вода тов. Иерусалимов, замести
тель председателя райисполкома 
тов. Рогозин, секретарь парторга
низации лесоперевалочной базы 
«Волголесосплава» тов. Мыльцев.

Существенным недостатком я в 
ляется и то, что районный коми
тет партии еще мало ока
зывает практической похмощи в 
деле выполнения решений плену
мов. Бюро райкома недоста
точно опирается на членов рай
кома и актив при проверке ис
полнения постановлений.

Райком партии приложит все 
усилия к тому, чтобы устранить 
недостатки в практике подготовки 
и проведения пленумов. Это по
зволит еще более улучшить рабо
ту первичных парторганизаций и 
райкома партии, повысит уровень 
коллективности . руководства в 
борьбе за выполнение задач в хо
зяйственном и культурном строи
тельстве.
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Белорусская ССР. Крепкая деловая др уж ба установилась м еж ду  
колхозникам и Ш альчининкского района Литвы и Вороновского  
района Б елоруссии. Они обмениваю тся опытом, оказы вают взаим 
ную  помощ ь.

В этом году литовские колхозники на значительны х площ адях  
реш или вы сеять лен. Не имея достаточного опыта в выращ ивании  
этой культуры, они обратились за помощ ью  к белоруссам . П еред  
севом  в к олхозах  Ш альчининкского района побывала большая груп
па бел ор усск и х льноводов. Они помогли выделить участки для п о
сева льна, снабдили сем енам и.

На днях звеньевая колхоза им ени 1 мая Ш альчининкского райо
на Мария Я кутанц посетила Б еняконскую  сельскохозяйственную  
опы тную  станцию  Вороновского района для изучения опыта вы ра
щ ивания льна.

НА СНИМКЕ: звеньевая М. Я кутанц и секретарь Ш альчининкско
го райком а партии 3. Папечкио б есед у ет  с директором Бенякон- 
ской сельскохозяйственной  опы тной станции А. Богомоловым (справа).

Фото М. Реби. (Ф отохроника ТАСС).
- -------: = = : 7- ---------------------------------------  .....................

Обзор стенной печати

Два номера одной газеты

Воспитанники технического учи 
лища N° 9 — будущие квалифици
рованные рабочие промышленных 
предприятий и строительных орга
низаций — увлекаются техниче
ским творчеством. В учебно-произ- * ложения.

СМОТР ТЕХНИЧЕСКОГО ТВОРЧЕСТВА УЧАЩИХСЯ
водственных мастерских ими изго- Более семидесяти юношей и де 
товляется инструмент, действую- вушек занимаются в кружках тех- 
щие приборы, осуществляются нического творчества. В училище 
первые рационализаторские пр^д-

Стенгазета «За культуру» —< 
орган комитета ВЛКСМ  и проф
кома педагогического училища— 
в последнее время стала более 
инт е ресн ой, содерж а тел ь н о й.

На ее столбцах, кроме статей, 
информаций о ходе учебы, о 
культурно-массовой работе, не
редко встречаются стихи, кари
катуры, фельетоны. В газете ве
дется интересный отдел «Знаете 
ли Вы?». В нем помещаются ма
териалы, касающиеся непосред
ственно училища, самих учащ их
ся. В одном из таких сообщений 
говорится:

«...учащиеся третьей «А» 
группы дошкольного отделения 
уже три недели не имеют двоек. 
Каждую неделю кто-нибудь из 
учащихся отчитывается за успе
ваемость всего класса. Хорошее 
мероприятие, которое неплохо 
было бы перенять и другим 
группам педагогического учили
ща».
Но не все номера стенгазеты 

«За культуру» выпускаются оди
наково живыми, интересными, от
личающимися выдумкой, молодым 
задором. Д ля большей убедитель
ности рассмотрим два номера.

Вот второй номер газеты. 
По объему он вполне до
статочный для того, чтобы в 
нем можно было поместить по
больше разнообразного материа
ла. Но, к сожалению, редколлегия 
этого не сделала. Она пошла по 
более легкому пути. Три колонки 
из пяти занято официальным м а
териалом, даж е в передовой ста
тье «Великое достижение совет
ского народа» нет ни одного с л о е  а 
о своем родном училище. А ведь 
редколлегия располагала возмож
ностью, наряду с показом роста 
народного образования и культу
ры нашей страны, рассказать и о 
работе воспитанников училища.

Затем большое место заняли 
отчеты о проведенных мероприя
тиях в профсоюзной и комсомоль
ской организациях училища. По 
всему этому материалу было вид
но, что редколлегия не обремени
ла себя трудом. А раз она не по
трудилась, не привлекла автор
ский актив, то и номер получил
ся серый, невыразительный. Толь
ко под одним материалом стояла 
подпись автора.

Комитет ВЛКСМ  и профком 
обратили внимание на ошибку в 
деятельности редколлегии, прене

брегавшей работой с авторским 
активом, забывавшей об интерес
ных формах подачи материала в 
стеннной печати. В дальнейшем 
это положение было исправлено.

Раскрываем шестой номер га
зеты. В нем материалы гораздо 
разнообразнее, глубоко отобра
ж аю т жизнь училища. В газете 
пишется о педагогической прак
тике, изучении материалов XX 
съезда Коммунистической пар
тии, воспитании культуры, пове
дения среди будущих пионерво
жатых, воспитателей и учителей 
начальных классов.

Газета не—только- ш*фо^ЩИг*>^т, 
но и пишет о недостатка! • Под
черкивая важность изучентгя мате
риалов XX съезда КЦ,^ она 
предупреждает:

«Нельзя ограничиваться ПРИ 
этом только их изуче£ием на 
уроках. Следует всем г л у б ж е  
работать над материалами съез
да самостоятельно.

Большая роль в организации 
изучения материалов съезда 
принадлежит комсомольской ор
ганизации, которой необходимо 
довести материалы съезда до 
сознания каждого учащегося». 
Воспитанию честности, добросо

вестного отношения к учебе 
газета отводит видное место. В 
одной из корреспонденций, рас
сказывавшей о педагогической 
практике, тов. Анкудинова пишет: 

«Всем понятно, что сейчас 
больше нужно прилагать стара
тельности, труда в учебе. Но не 
все утруждают себя этим. В 
четвертой группе «Г» участились 
случаи отказа отвечать на уро
ках, имеются случаи списыва
ния домашних заданий. И все 
это сваливается на практику. 
Это неправильно».
Особенно большая критика 

развернута в сатирическом прило
жении к газете «Клякса». Тут 
находят суровое осуждение 
«двоечники», болтуны, любители 
блеснуть «стилем». Комсорг Спи- 
вак произносила красивые речи, 
а сама проявляла недисципли
нированность. Критика помогла 
девушке исправиться.

Редколлегия стенгазеты «За 
культуру», улучшая свою работу, 
борется за высокую успеваемость 
и дисциплину в педучилище, по
могает преподавателям готовить 
квалифицированные кадры для 
народного образования.

начался смотр технического твор
чества учащихся по группам.

КНИ Ж Н АЯ ПОЛКА
Вышли из печати и поступили в 

продажу новые брошюры об 
опыте передовиков производства.

П. Былинкин, старший мастер 
завода Катэк. Коллективное 
творчество (как мы повышаем 
производительность труда). Куй
бышевское книжное издательство. I всех магазинах и киосках Книго- 
1956 год. Цена 25 коп. I торга.

Н. Кораблин, старший мастер 
завода «Автотрактородеталь». Р а 
бота по уплотненному графику. 
Куйбышевское издательство. 1956 
год. Цена 30 коп.

Книги имеются в продаже во
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За достижение к концу 1957 года уровня производительности труда, запланированного на 1960 год

Берите пример с мастеров Бакаева и Семихохлова!
Производительность труда, это, в последнем счете, самое важное, самое главное 

для победы нового общественного строя. в . и. ленин.
Коллектив участка № 2  механического цеха 

комбайнового завода, руководимый мастерами 
коммунистами тт. Бакаевым и Семихохловым, 
выступил инициатором социалистического сорев
нования за достижение к концу 1957 года уровня

производительности труда, запланированного на 
1960 год.

Ниже рабочие и мастера участка рассказывают 
о том, как используются резервы производства, 
какие достигнуты успехи.

П е р в ы е  и то ги Совмещаем смежные
— nnnrhoppuu

М астера тт. Бакаев и Семихохлов, развернув социалистическое 
соревнование за досрочное выпо лнение задания шестой пятилетия 
по росту производительности труда, (проводят с коллективом боль
шую воспитательную и организаторскую работу. Они часто бе^ 
се дуют с рабочими о тех задачах, которые стоят перед участ
ком, цехом, заводом.

М астера своевременно дают рабочим производственные зад а 
ния, инструктируют их, советуют, как лучше их выполнить. Прж 
подведении итогов социалистического соревнования тт. В акаез я  
Семихохлов, каждый в своей смене, рассказывают об опыте пег 
редовиков, каким путем они доб иваются успехов в труде, и в  т®- 
же время указывают на недостатки, которые допускаются не^ 
которыми станочниками.

НА СНИМ КЕ: мастер тов. Семихохлов (первый спра
ва) дает задания токарю тов. Симатову, сверловщице тш , 
Пушкиной, токарю тов. Филатову и слесарю тов. Молянову; 
рассказывает им, как лучше и быстрее выполнить их.

Фото Н. Максимова.

Мое рационализаторское 
предложение

Подсчитав свои возможности и 
^резервы производства, коллектив 
нашего участка два месяца назад 

•выступил с предложением раз
вернуть борьбу за достижение к 

ш ш цу 1957 года уровня произво
дительности труда, запланирован
ного на 1960 год. Передовые ра
бочие с большим подъемом при
ступили к выполнению принятых 
обязательств. За короткое время' 
мы добились значительного повы
шения производительности труда, 
увеличения выпуска деталей 
для хедеров и запасных частей.

Важным 'средством повы
ш ения производительности тру
да явилось создание па участке 
поточных линий с замкнутым тех
нологическим циклом. Все трудо

емкие детали в настоящее время 
у  нас переведены на поточное из
готовление, в результате чего на

емного увеличился их выпуск. 
Если до организации поточных 
линий за смену обрабатывалось' 
но 30 кронштейнов, у о сейчас 
мы выпускаем их по 80 и более, 

гдажевых головок делали по 70 
ш ту к , сейчас— по 150— 160 и 
-т. д. В целом за счет организа
ции поточных линий производи
тельность труда повысилась на 
15— 2 0 процентов.

уж с!^Глулучш ена органви 
ш ъ& я  труда. Меньше стало пе- 
».ребоев в подаче заготовок, в обес- 
щечерйи" участка приспособлен 
#иям и, инструментом. На каждом 
рабочем месте мы следим за чи

стотой и порядком. У станков 
•установлены подставки для хра
нения деталей. За счет1 этих меро
приятий, по , нашим подсчетам, 
производительность труда повы
силась не менее, как на 5 про

центов.
Создание поточных линий с 

.замкнутым 'технологическим 
циклом потребовало от рабочих 

: знания смежных операций. Вы
ход из строя одного рабочего,

•- скажем, сверловщика, нарушает 
ритмичность работы поточной 
линии. Поэтому перед нами вста
ла задача —  обучить рабочих 
смежным профессиям. С этой 
целью на участке мы организо
вали техническую учебу, школу 
передового опыта.

Обучение людей смежным про
фессиям проходит в процессе 
труда. Лучшие токари обучают 
своему ремеслу фрезеровщиков, 
фрезеровщики— сверловщиков и 
т. д. Пример в этом показывают 
тт. Молянов, Левашин, Горбуши

на, Мухин, Пресняков и другие.
Своим трудом передовики про

изводства обеспечивают перевы
полнение сменных заданий. У нас 
все рабочие сейчас борются за то, 
чтобы восьмичасовую программу 
выполнять за семь и менее часов. 
В этом достигнуты значительные 
результаты. Коллектив смены 
тов. Бакаева сейчас работает с 
опережением графика на 7,5 
дней и выполняет восьмичасовое 
задание за пять с половиной ча
сов, а коллектив смены тов. Се
михохлова работает с опереже
нием графика на пять с полови
ной дней и выполняет восьмича
совое задание за 6 часов.

Таковы наши первые итоги 
выполнения обязательств.

Мы считаем, что, если каждый 
мастер на своем участке возгла
вит соревнование за досрочное 
выполнение задания шестой пя
тилетки по производительности 
труда, можно достигнуть больших 
успехов. Об этом свидетельствует 
опыт работы нашего и многих 
других участков.

Чтобы осуществить принятые 
обязательства, мы на участке 
разработали план организацион
но . технических мероприятий. 
Однако, несмотря на всю 
важность этих мероприятий, 
некоторые из них не выпол
няются, что мешает дальнейшему 
роету выработки наших станоч
ников. Так, для улучшения тех
нологического процесса было на
мечено изготовить оправку на де
таль СК 1001. Подсчитано, что 
за счет этого производительность 
труда повысится на 65 процен
тов. Исполнитель —  начальник 
заводской лаборатории тов. Рож
ков не выполнил этого мероприя
тия. От изготовления многоместно
го приспособления для фрезерова
ния пазов и проушин детали СК 
2002 производительность труда 
должна повыситься на 70 про
центов. Главный технолог завода 
тов. Осанов и начальник инстру
ментального цеха тов. Меунаргия 
также не обеспечили выполнения 
данного мероприятия.

Намечалось провести ряд работ 
по модернизации оборудования и 
улучшения организации производ
ства, что пока не 'о'сущеетвлено, 
вследствие чего коллектив участ
ка испытывает ряд трудностей. 
Все эти ненормальные явления 
следует изжить.

А. Бакаев, С. Семихохлов,
мастера.

Без всестороннего и глубокого 
знания технологии производства и 
оборудования нельзя решать воп
росы повышения производитель
ности труда. Вот почему я все 
время стремлюсь к тому, чтобы 
повышать свои знания, накапли
вать опыт в работе.

В процессе поточного изготов
ления трудоемких деталей убе
дился в необходимости совмеще
ния профессии токаря и сверлов
щика с тем, чтобы обеспечивать 
бесперебойную работу поточных 
линий. И я, в связи с этим, хоро
шо изучил токарный и радиаль- 
■ но-сверлильный станки.

На обработке картера выпол
нял третью операцию —  сверлов
ку отверстий на лапках. Затем 
эта деталь поступала на резьбо
токарный станок. Чтобы увели
чить производительность труда, 
решил один производить полную 
обработку этих деталей. Сейчас 
на токарном станке произвожу 
расточку картеров, сверлю отвер
стия и нарезаю резьбу в них. В 
смену обрабатываю по 25 карте
ров. Совмещаю выполнение раз
личных операций и на изготов
лении кронштейнов, которых 
полностью обрабатываю в сме
ну от 50 до 60 штук.

Свой опыт я передаю слесарю 
тов. Молянову, который также 
успешно ведет обработку крон
штейна на двух станках. Я по
могаю ему освоить токарный ста
нок и уверен, что в скором вре
мени тов. Молянов будет произ
водить и токарную работу.

Такую же помощь друг другу 
могут и должны оказывать все 
члены нашего коллектива.

Б. Левашин, 
токарь.

Многостаночное
обслуживание

Чтобы внести свой трудовой 
вклад в выполнение обязатель
ства, которое взял коллектив 
нашего участка по досрочному 
выполнению задания шестой 
пятилетки по росту производи
тельности труда, я решил пе
рейти на обслуживание двух 
станков. По специальности я 
фрезеровщик, но освоил и рабо
ту на сверлильных станках.

Обрабатываю я секторы для 
хедеров на зубо-фрезерном стан
ке. После фрезеровки детали по
ступают на сверловку отверстий. 
Я решил совместить обе опера
ции, чтобы работать и на зубо
фрезерном и сверлильном стан
ках.

Работу веду в таком порядке: 
ставлю сектор на зубо-фрезер- 
ный станок, и, пока деталь про
ходит обработку на этом 
станке, я успеваю просверлить 
предусмотренные технологией 24 
отверстия. Затем опять став
лю новый сектор на фрезеров
ку, а у обработанного — про
сверливаю отверстия. В смену 
обрабатываю не менее 100 сек
торов.

Мне кажется, что у нас в цехе 
нужно шире практиковать мно
гостаночное обслуживание. 
Большинство наших рабочих в 
совершенстве знает разные стан
ки, и можно расставить их так, 
что они с успехом будут выпол
нять по нескольку смежных опе
раций, Пресняков, 

фрезеровщик.

С переходом на специализи
рованный выпуск хедеров перед 
нашим цехом встала задача вы
пускать детали в массовом ко
личестве. Мы должны ежеднев
но обеспечивать деталями сбор
ку 200 хедеров. Поэтому каждо
му из нас приходится находить 
новые резервы производства и 
за счет их повышать свою вы
работку.

В поиске этих резервов 
я нашел решение слож
ного вопроса, связанного с уве
личением выпуска детали СК 
2002. Раньше торцовка и снятие

Взяв обязательство достигнуть 
к концу 1957 года уровня произ
водительности труда, запланиро
ванного на 1960 год, коллектив 
нашего участка провел большую 
работу по организации поточного 
производства деталей с замкну
тым технологическим циклом. С 
созданием поточных линий кол
лектив участка получил важный 
резерв для повышения производи
тельности труда. Но это в свою 
очередь потребовало от каждого 
рабочего точного выполнения всех 
операций по обработке деталей, 
слаженности в работе.

Умело ведут поточную обработ-

С Д Е Р Ж И В А Ю Т
Я обрабатываю опоры к хедерам | 

на фрезерном станке. Сейчас эти 
детали изготовляются на двух 
станках двумя рабочими. Зажим 
деталей в приспособлении прихо
дится производить ключом, а по
сле обработки ключом же разжи
мать и вынимать деталь. На это 
уходит 2— 3 минуты. Чтобы уве
личить производительность тру
да, я предложил изготовить мно
гоместное приспособление с 
пневматическим зажимом для 
фрезерования пазов и проушин 
опор. ___

Установка такого приспособле-

фаски производились на свер
лильном станке, причем каждую* 
операцию приходилось выпол
нять отдельно. Путем специаль
ной установки резцов я  стал 
производить за один проход 
п р о т о ч у  торцовку и снятие 
фаски. Это позволило в полтора 
раза увеличить производитель
ность труда.

Так каждый из нас обеспе
чивает выполнение обязатель
ства, которое принял на себя 
коллектив участка.

Б. Иванов,
токарь цеха.

ку кронштейна тт. Сопляков ж 
Мухин. Свой труд они организо
вали так: пока тов. Мухин ведет 
расточку кронштейна, тов. Соп
ляков сверлит отверстия, за тш  
тов. Мухин переключается на 
расточку конуса, а тов. Сопля
ков приступает к нарезке резьбм 
в отверстиях. При такой орга
низации труда они обрабатывают 
в смену по 120 кронштейнов.

Хорошо организовали поточяуш 
обработку кронштейнов по другим 
операциям и рабочие т.т. Грушш 
и Кирюхин.

М. Горбушина,
сверловщица.

И Н И Ц И А Т И В У
, ния на двух станках позволит ра

ботать на них одному рабочему ж 
значительно увеличить произво
дительность. Однако изготовле
ние этого приспособления почему- 
то затягивается. Позволитель
но спроеитъ главного техноло
га тов. Осанова и  началь
ника инструментального отдела 
тов. Бяльона, когда они будут по- 
серьезному относиться к решешш 
вопросов, связанных с выполне
нием мероприятий по повышении 
производительности труда?

Н. Галашин,
фрезеровщик.

— ....... СЧЕТ НА СЕКУНДЫ _
Коллектив нашего участка из месяца в месяц наращивает тем

пы в работе. Программу мая мы выполнили досрочно к 25 числу 
и дали много деталей сверх плана.

Этот успех обеспечивает своим трудом каждый из нас. Прида
вая большое значение своему обязательству, мы ежедневно пере
выполняем сменные задания.

Я такж е увеличила изготовление детали пятки косы 
для хедеров. Вначале делала их 230 штук в смену, но это 
меня не удовлетворяло, и я стала добиваться увеличения выра
ботки. Этого я достигла путем рационального использования каж 
дой секунды рабочего времени, за  счет увеличения оборотов. 
Сейчас работаю на 1300 оборотах и делаю в смену по 300 и 
более деталей. Обеспечивая задания по изготовлению деталей 
для хедеров, я одновременно изготовляю звездочки ЖМ С 1037.

Это мои первые трудовые успехи в выполнении взятых на се
бя обязательств. В дальнейшем буду работать еще лучше.

Л. Пушкина,
сверловщица.

Что дает поток
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Международный обзор
УДАР ПО ПОЛИТИКЕ 
«ИЗ ТРАНШЕЙ ХОЛОДНОЙ 
ВОЙНЫ»

Во всех зарубежных странах 
продолжается оживленное обсуж 
дение последних миролюбивых ме
роприятий Советского Союза, в 
первую очередь решения о сокра
щении вооружений и вооружен
ных сил. И это вполне естествен
но, ибо, по справедливому зам еча
нию китайской газеты «Женьминь- 
ж ибао», Заявление Советского 
правительства о разоружении 

«обезоруживает тех западных по
литиков, которые стоят йа позиции 
холодной войны». С другой сторо
ны, как отметил видный индий
ский деятель Радж агопалачария, 
народы понимают, что «шаги, 
предпринятые односторонне Совет
ским Союзом, будут иметь дале
ко идущие последствия для блага 
человечества». Все это и обуслов
ливает повышенный интерес зару
бежной общественности к реше
нию Советского правительства о 
сокращении наших вооружений и 
вооруженных сил.

Конечно, на Западе, прежде 
всего в США, нашлось достаточно 
много таких политических деяте
лей, которые старались и стара
ются преуменьшить значение со
ветских мероприятий. Достаточно 
напомнить о последних выступле
ниях государственного секретаря 
США Даллеса, который настаива
ет на том, чтобы США, несмотря 
на миролюбивые мероприятия 
СССР, продолжали политику гон
ки вооружений. Но подобного рода 
воинственные заявления все чаще 
вызывают осуждение. Многие ор
ганы печати правящих кругов на 
Западе приходят к выводу, что 
предпринятое Советским Союзом 
сокращение вооружений и воору
женных сил является хорошим 
примером для западных держ ав.

Характерны в данном случае 
рассуждения французской газеты 
«Монд». Сокращение численности 
вооруженных сил в Советском 
Союзе обеспечит ему, по словам 
газеты, «превращение миллиардов 
человеко-часов солдатской жизни 
в часы производственной деятель
ности, а это даст миллиардные 
прибыли». Отсюда газета делает 
вывод: мероприятие Советского 
Союза—пример для Франции, нуж* 
дающейся в упрочении своей эко
номики. К подобному ж е выводу 
приходит английский еж енедель
ник «Нью стэйтсмен энд Нейшн». 
Англия, отмечает он, нуждается 
«в важных экономических меро
приятиях, и только сокращение 
английской программы вооруже
ний может освободить производст
венную мощность и людские ре

зервы, которые треоуются для не
обходимых теперь усилий».

В связи с такими высказывания
ми зарубежных газет уместно на
помнить, что американская про
паганда, ж елая преуменьшить зна
чение советского шага, уверяла, 
что он продиктован «внутренними 
экономическими причинами». Но 
факты показывают, что такие з а 
явления обернулись против их ав 
торов. Говорят, пишет швейцар
ская газета «Сантинель», что со
кращением вооружений «СССР 
преследует экономические выгоды. 
Д а, согласны, но мы знаем, что 
многие страны имели бы те же 
самые выгоды, если бы освободи
лись от подобного бремени». А от 
этого, подчеркивает газета, выиг
рало бы дело укрепления всеобще
го мира.

Большое экономическое и поли
тическое значение миролюбивой 
политики Советского Союза отме
чают и некоторые американские га- 
зеты. Так «Газет энд Дейли», кри
тикуя на днях политику США, 
писала: «Мы, повидимому, никак 
не можем освободиться от одно
бокого упора на военную сторону 
ни в нашей экономике, ни в на
шем уме. Но если мы этого не- 
сделаем, то международное поле 
дружбы окажется и впредь широ
ко открытым для русских». По 
свидетельству упомянутого анг
лийского еженедельника «Нью 
стейтсмен энд Нейшн», во всем 
мире усиливается недовольство 

( той «политикой из траншей холод
ной войны», от которой все еще 

| не ж елаю т отказываться влиятель
ные круги в США.
КРЕПНЕТ БРАТСКАЯ ДРУЖБА 
МЕЖДУ СССР И ЮГОСЛАВИЕЙ

В эти дни исполняется первая 
годовщина поездки Н. А. Б ул га
нина и Н. С. Хрущева в Ю госла
вию и их переговоров с ю гослав
ским Президентом Броз Тито. Эта 
поездка и подписанная во время 
нее советско-югославская Д ек л а
рация имеют выдающееся меж ду
народное значение и внесли корен
ные изменения в отношения меж 
ду Советским Союзом и Ю госла
вией.

Как известно, в 1948 году отно
шения дружбы меж ду СССР и 
Ю гославией были временно нару
шены. Переговоры Н. А. Булгани
на и Н. С. Хрущева с Иосипом 
Броз Тито покончили с таким не
нормальным положением, ознаме
новали восстановление дружбы 
между обеими социалистическими 
странами и открыли новую стра
ницу в развитии их братского сот
рудничества. За год, истекший с 
тех пор, отношения между СССР 
и Ю гославией непрерывно улуч

шались, что способствовало делу 
смягчения международной напря
женности.

Н аладились советско-югослав
ские экономические связи. З а  вре
мя осенних переговоров в прошлом 
году представители обеих стран 
договорились, что общий товаро
оборот меж ду ними будет нахо
диться в ближайшие три года на 
уровне 70 миллионов долларов в 
год. Ю гославия ввозит в Совет« 
ский Союз многочисленные това
ры, в том числе каустическую со
ду и мясо, и получает взамен неф
тепродукты, антрацит и другие 
товары. Заключено соглашение о 
предоставлении Советским Сою
зом товарного кредита Ю гославии 
на сумму 54 миллиона долларов 
и льготного займа на 30 миллио
нов долларов. Широко разверну
лось научно-техническое сотрудни
чество меж ду странами, на осно
ве которого они обхмениваются 
опытом работы во всех областях, 
в том числе в области мирного 
использования атомной энергии. 
Большое значение имеет такж е 
обмен многочисленными делега
циями. П оездка в Советский Союз 
югославской парламентской деле
гации и ответный визит в Ю госла
вию делегации Верховного Сове- 
та СССР способствовали укрепле
нию искренней дружбы советско
го и югославского народов и их 
сотрудничеству в деле борьбы за 
мир, демократию и социализм. 
Развивающ иеся на этой основе от
ношения меж ду СССР и Ю госла
вией, по выражению видного юго
славского деятеля Вукмановича- 
Темпо, «могут служить примером 
сотрудничества меж ду народами, 
которое приведет к укреплению 
мира на всем земном шаре».

Осуществление советско-юго
славской Декларации создало бла
гоприятную почву для дальнейше
го развития братства и всесторон
него сотрудничества меж ду обеи
ми странами. Этим же целям слу
жит и предстоящий приезд в Со
ветский Союз Президента Броз 
Тито. Отмечая это, югослав
ский государственный секретарь 
по иностранным делам Коча 
Попович опубликовал заявле
ние, в котором говорится, что 
переговоры, которые Президент 
Тито будет вести в Москве, «явят
ся вкладом в усилия, прилагаемые 
к тому, чтобы найти новые пути 
обеспечения прочного мира, м еж 
дународного доверия и выявления 
новых возможностей для успеш
ного развития социализма во всем 
мире». Советская общественность 
выраж ает уверенность, что эти 
цели переговоров будут достигну
ты.

А. Шаханов.

Недовольство махинациями лисынмановской 
клики на президентских выборах 

в Южной Корее
Н ЬЮ -Й ОРК, 31 мая. (ТАСС). 

Как видно из сообщения сеульско
го корреспондента агентства Ас- 
сошиэйтед Пресс, всевозможные 
махинации, к которым прибегли на 
недавних президентских выборах 
Ли Сын Ман и его сторонники, вы
звали острое недовольство со сто
роны оппозиционно настроенных 
кругов Южной Кореи.

В сообщении указывается, что 
вчера Национальное собрание 
Южной Кореи по настоянию депу

татов—членов о п п о з и ц и о н н о й  де
мократической партии и незави
симых приняло резолюцию о вы
зове в Национальное собрание ми
нистров внутренних дел, юстиции 
и ряда других членов лисынманов- 
ского кабинета для объяснения 
относительно нарушений, имевших 
место на президентских выборах 
15 мая. Отмечается, что за эту 
резолюцию голосовали также и 
некоторые депутаты от правящей 
либеральной партии.

Заявление главного министра 
Сингапура Давида Маршалла

Как передает сингапурский кор
респондент агентства Франс 
Пресс, в связи с отказом ми
нистерства колоний Англии возоб
новить с сингапурскими властя
ми переговоры по вопросу о пре
доставлении независимости Син
гапуру главный министр Сингапу
ра Д авид М аршалл заявил, что на
селение Сингапура не откажется 
от борьбы за свою независимость. 
«Я никогда не поставлю свою 
подпись ни под каким соглашени
ем, которое будет оставлять Син
гапур в ведении министерства ко
лоний», — сказал он.

К гастролям Куйбышевского государственного театра 
оперы и балета

Желанные гости
Вчера с поездом из Куйбы

шева в Сызрань прибыли ар
тисты Куйбышевского госу
дарственного театра оперы и 
балета. Прибывших на вокзале 
встретили представители об - 
щественности города. Заве
дующий отделом культуры 
горисполкома тов. Зиновьев 
тепло приветствовал гостей и 
пожелал им успешных гастро
лей.

Учащиеся детской музы
кальной школы и воспитан
ники студий Дворца пионеров 
вручили приехавшим цветы.

Вечером в помещении лет
него театра состоялся первый 
спектакль— опера Верди «Тра
виата».

Гастроли оперного- театра 
—  большое событие в куль
турной жизни города. Сыз- 
ранцы не видели у себя в го
роде оперных спектаклей бо
лее 16 лет. Поэтому вполне 
понятен тот живейший инте
рес, который они проявляют к 
данным гастролям куйбышев
цев.

Театр покажет сызранеким 
зрителям лучшие сбои  спек
такли: популярные и люби
мые народом оперы «Травиа
та», «Русалка», .«Демон», 
«Чио-Чио-Сан», оперетту «Ни
щий студент» и другие.

Сызранцы очень тепло при
вяли первый спектакль. На
деемся, что с таким же успе
хом пройдут и все остальные.

На пришкольном участке школы № 15
На обширной площадке ж иво

писного берега Воложки располо
жен пришкольный участок сред
ней школы № 15.

В саду, на площади около поло
вины гектара, учащиеся школы 
вместе с преподавателями прово
дят интересную работу по изу
чению природы. Еще зимой, 
когда стояли сильные холода, 
учащиеся установили кормушки 
для птиц, весной устроили и вы
весили скворечницы, а сейчас 
ведут наблюдения за жизнью 
скворцов и грачей.

С наступлением тепла ребята 
произвели в саду подрезку дере
вьев. Юные биологи ведут борьбу 
с вредителями сада и составляют 
коллекции их. Географы наблю
дают за температурой воздуха и 
почвы.

В настоящее время в саду про
израстают 60 фруктовых деревьев, 
имеются вишня, малина, черная 
смородина и много декоративных 
деревьев, в числе которых можно 
увидеть клен, ясень, сирень, ж ел
тую акацию и редкую в нашей 
местности белую акацию.

Школьники заложили; опытный 
участок с десятипольным севообо
ротом, в который вошли: мягкая 
и твердая пшеницы, кукуруза, гре
чиха, ячмень, чумиза, магар, 
люцерна и эспарцет. Оставлено 
место для озимой пшени
цы и ржи. Поставлен опыт в ы 

ращ ивания редких, но важных , 
для сельского хозяйства и про- 
мышленности культур: кенафа, 
сафлора, кунжута, северного риса: 
периллы и клещевины. Произвели 
посев подсолнечника, конопл; 
канатника, льна-долгу нца, кар 
тофеля и других сельскохозяйст
венных культур. Юные цветоводы 
только что закончили высадку в 
грунт цветочной рассады.

С тех пор, как прозвучал по
следний в этом учебном году зво
нок, прошло несколько дней, но 
работа на пришкольном участке 
идет полным ходом. В уход за, 
садом вовлечены учащиеся всех: 
классов, составлено расписание 
по уходу за  посадками. Хо
рошо себя показали по ухо
ду за садом ученики 3 «а» класса 
Горбачев, Казберова, Семивалова; 
из 3 «б» класса — Усинцева, Бо- 
тоногов, Рогов, Козлова, Сысоева, 
Устименко. Учащиеся 4-го класса 
самостоятельно вед^т наблюдения 
за: посевами и п о с а д к о й  ш* своей 
делянке. Учащиеся пятых к л ^ Г ж  
Савинов, Шубович, СтупальёОЙ, 
Красильникова и другие взяли на 
себя обязательство по уходу за 
посевами кукурузы, гороха, кар
тофеля. Учащиеся 6 «а» класса 
ухаж иваю т за посевами льна-дол- 
гунца, конопли и посевами на^ 
участке севооборота.

П. Петров.

Экскурсия на стекольный завод
Учащиеся средней школы № 24 

под руководством классного руко
водителя Ковалевой, преподающей 
химию, и преподавателя истории 
Гетман совершили экскурсию на 
стекольный завод, где ознакоми
лись с историей завода, его про

дукцией, осмотрели печи для вар
ки стекла, наблюдали за работой' 
стеклодувов.

Объяснения давали главный ин
женер завода тов. Леуцкая и тех
ник тов. Антонова.

Интересная находка
Работая в своем саду на Транс

портной улице, дом №  19, уче
ница 15-й средней школы Л и 
да Разумова нашла в земле ста
ринную монету. На одной стороне 
ее изображен вензель Екатери
ны II, а на другой — надпись —

пять копеек и год чеканки.
Монета сдана в нумизматиче

скую коллекцию краеведческого- 
музея.

П. Ванеев.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Звезда»

Днем и вечером  
«ОНИ БЫЛИ ПЕРВЫМИ»

«Родина»

«ТАЙНА ВЕЧНОЙ НОЧИ»

Сызранскому гормолзаводу
требуется на временную 

работу бухгалтер. 
(2- 1).

Сызранскому
карьероуправлению

требуются на постоянную ра
боту горный мастер (с окла
дом 900 руб.) и тракторист, 
имеющий опыт работы на 
трактор опогрузчике.

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпустило на экраны города
новый художественный 

ф и л ь м

„Бессмертный
гарнизонU

Артель «Промвалобувь» 
принимает шерсть в перера
ботку на валенки.

Цены за валку обуви значи
тельно снижены.

Куркин Владимир Тимофеевич, 
прош ивающ ий в г. Сызрани, улица  
Урицкого, 28, в озбуж дает  дело о 
расторж ении брака с Куркиной - 
Е вфросиньей Петровной, проживаю 
щ ей в .поселке «Правая Волга», 
Станционная, 38.

Дело подлеж ит рассм отрению  в - 
народном су д е  Октябрьского райо
на г. Сызрани.

Полескова Анастасия Тимофеев
на, прож иваю щ ая в г. Сызрани, ул . 
4-я Завокзальная, 72, возбуж дает  
дело о расторж ении брака с По- 
лесковы м Тихоном Ивановичем.

Дело подлеж ит рассм отрению  я  • 
областном суде г. Куйбыш ева.
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